

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
1冊(1人) 5/2 現在

(自分に自信と夢を~いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

昨年度末、吉良PTA前会長から、「これから学校で必要になるものを購入します」との打診をいただきました。最初に浮かんだのは、「緑帽子」。児童数の増加に伴い、今年から6年生が4クラスになることから団の数もこれまでの「赤・白・青」に「緑」が加わりました。創立30周年の年に貸出用の「青帽子」をPTA会費から購入いただいています。今回も同様に「緑帽子」をPTAの会計から寄贈いただきました。御協力に感謝します。



練習も ICT 活用(2024/5/9 撮影)

「前哨戦」 ~ すごい集中力 ~

さて、運動会は「みんなのもの」。委員会のこどもたちの発案で、自分たちの運動場を少しでもきれいに、そして、それも楽しみながら……ということで、団対抗の「草抜き大会」が行われました。

各団3日間、運動場の草抜きを行い、その重さを競い合います。フレッシュタイムの短い時間の中でしたが、手押しの一輪車はあっという間に「満杯」。こどもたちの集中力も素晴らしく、楽しみながらも「しんげんに」取り組みました。



前哨戦 (2024/5/9 撮影)

3日間の結果は……昼の放送で発表されています。こどもたちにおたずねください。

また、明朝は、家入新会長のもと、PTA美化作業が予定されています。午前7時からの1時間です。御多用な中かと思いますが、ぜひ御協力をお願いします。

(宮脇は、9時30分から熊本市内で行われる会議に出席のため、中座します。すみません。)

「みんなのもの」 ~ みんなで のびる ~

全体練習が始まりました。練習に欠かせない本部席テントは「環境マネジメントリーダー」のこどもたちの協力のもと、準備されました。感謝。

さて、初回の全体練習では、運動会スローガンが発表されました。

『笑顔、感謝、チャレンジ

一人一人の思い出に残る運動会』

5月1日の代表委員会での協議を経て、児童会執行部から発表されました。

行事を通して、こどもたちが伸びていく姿を、職員全員で支えていきます。



みんなできめたスローガン (2024/5/10 撮影)